



# Fédération Autonome de la Fonction Publique Territoriale

## Les territoriaux de la FA-FPT massivement dans la rue le 5 décembre !

La Fédération Autonome de la Fonction Publique Territoriale (FA-FPT) se félicite de la participation exceptionnelle des agents publics pour la défense des retraites.

Les agents des collectivités et établissements publics, provenant des services techniques, des services administratifs, des écoles, les agents de la collecte des déchets, des piscines, des CCAS, les policiers municipaux et gardes champêtres, les sapeurs-pompiers professionnels... ont massivement dénoncé le manque de dialogue du gouvernement.

La FA-FPT, dans le cadre de l'intersyndicale FA-FP, s'associe à tous les agents de la Fonction publique qui souhaiteraient poursuivre l'action engagée et en particulier la journée de grève et de manifestation interprofessionnelle du 10 décembre.

La FA-FPT entend faire entendre son mécontentement sur la politique menée par le gouvernement et est solidaire de toutes les actions menées en ce sens.

La FA-FPT est :

- **CONTRE** l'allongement de la durée d'activité
- **POUR** l'intégration des primes dans le calcul des droits à retraite
- **CONTRE** la baisse des pensions
- **POUR** le maintien de la catégorie « active »
- **CONTRE** l'absence de prise en compte de la pénibilité
- **POUR** le maintien du système de retraite basé sur le principe de répartition
- **CONTRE** le gel du point d'indice.

